
Сила благовестия

«Ибо я не стыжусь 
благоветствования Христова, потому 
что оно есть сила Божия ко спасению 
всякому верующему, во-первых 
Иудею, потом и Еллину».   (Рим 1:16)
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 Иисус Христос дал повеление своим ученикам продолжать Его служение 

на земле.  Мы видим, что они в точности исполнили поручение Христа.  

Они проповедывали Евангелие, Господь содействовал им и подкреплял их 

слова силою.  Проповедь учеников не оставляла людей равнодушными, 

она вызывала их реакцию: кто-то противился их словам, а кто-то 

обращался к Богу, но было очевидно,- то о чем говорили ученики, 

затрагивало сознание людей.  

 Они не просто передавали людям информацию, обучали людей 

нравственным принципам или рассказывали им интересные истории, но 

они возвещали им то что начинало производить переворот в их сердцах.  

Их благовестие имело силу.  Сегодня нам, как церкви Иисуса Христа, 

поручено продолжать дело начатое Иисусом Христом и Его Апостолами.  Я 

думаю, все мы желаем, чтобы через нашу проповедь действовала сила 

Божья.
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Несколько моментов, которые придадут 

нашему благовестию силу, и помогут 

нам быть Божьими сосудами в деле 

благовестия. 
 «Только живите достойно благовествования Христова, чтобы 

мне, приду ли я и увижу вас, или не приду, слышать о вас, что 

вы стоите в одном духе, подвизаясь единодушно за веру 

Евангельскую». (Фил. 1:27)
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вера

 Мы должны верить в то что мы говорим.  Когда это так, наши слова 
звучат убедительно.  Нам необходимо осознавать то что все что мы 
говорим из Слова Божьего является реальностью.  

 Если мы верим, что грешники погибают, мы будем готовы умолять 
их понять свое состояние.  

 Если мы верим, что Христос является единственным Спасителем 
грешников, мы будем говорить им.  

 Если мы верим, что Иисус может и желает спасти их, мы будем 
убеждать в этом людей.

 Если мы верим в то что говорим, нужно и верить в то что наш труд 
не будет напрасным: «...слово Мое, которое исходит из уст Моих,-
оно не возвращается ко Мне тщетным, но исполняет то, то что Мне 
угодно, и совершает то, для чего Я послал его». (Ис 55:11)
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Правильная мотивация
 Когда мы идем благоветствовать, мы должны руководствоваться 

правильными мативами.  Мы не просто ищем развлечений, мы не 
пытаемся таким образом разнообразить свою жизнь, мы не ищем 
возможности самореализации.  Благовествуя, мы в первую 
очередь проявляем послушание воле Божьей.  Это должна быть 
причина, побуждающая нас к свидетельству о Христе.  Следующая 
причина или мотив – это любовь к ближнему.  Все чудеса, которые 
Иисус творил, имели окончательную цель – достичь этих людей и 
показать им что есть возможность обрести мир с Богом и начать 
другую жизнь. 
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Неповрежденное Евангелие

 Если в наших устах звучит искаженное Евангелие, Бог не будет содействовать нам.  Он 

подтверждает и наделяет силой только те слова, которые Сам сказал.  Когда Иисус 

вышел на проповедь, Он начал со слов: «Исполнилось время и приблизилось Царствие 

Божие: покайтесь и веруйте в Евангелие.» (Марк 1:15).  Мы должны не просто сказать 

грешнику: «Бог любит тебя, обратись к Нему и будешь счастлив», но не бояться 

возвестить «о грехе, и о правде, и о суде» (Ин. 16:8).  Ведь чтобы люди смогли принять 

Божью любовь и Благодать, открывшиеся в Иисусе Христе, им необходимо прощение 

грехов, а оно не бывает без покаяния, а покаяние не бывает без осознание своей 

греховности.  

 Если ты раскроешь эту весть, то Евангелие будет донесено до человека, если что-то 

сократишь, то ты не принес ту весть которую было поручено принести.  Апостол Павел 

сказал в Ефесе: «Поэтому свидетельствую вам в нынешней день, что чист я от крови 

всех, ибо я не упускал возвещать вам всю волю Божию». (Деян 20:26-27).  И Христос 

делал именно так в своем служении: «Итак, что Я говорю, говорю, как сказал Мне 

Отец».  Не больше и не меньше, не нужно приукрашивать и не нужно упускать.  Нужно 

сказать то, что сказал Бог.  
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Близкое общение с Богом

 Необходимо расчитывать не на свои силы или способности, но на то что 

Бог сверхьестественным образом будет воздействовать на сердце 

человека.  Мы никогда не сможем спасти человека, мы не сможем его 

обратить, это делает Дух Святой.  Мы являемся проводниками Его 

благодати.  Но чтобы Бог мог нас использовать, нам самим необходимо 

иметь близкое общение с Ним.  Один человек сказал: «Нам нужно чаще 

говорить Богу о людях, нежели людям о Боге».  

 Без личного общения с Богом не мыслимо благовестие.  Если мы не 

говорим Богу о людях, если мы не просим, чтобы Он действовал в их 

сердцах, то нашего энтузиазма на долго не хватит.  Тот кто исключает 

молитву из своего благовестия и считает, что оно заключается только в 

беседах и проповедях, значит он так и не понял, в чем суть духовного 

труда.  В связи с этим, очень важны пост и молитва.  Наша нужда в Боге 

рождает в нас избыток Его силы.
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Постоянство
 Некоторые люди готовы делать что-либо исключительно, когда у них 

есть на это настроение и особое вдохновение или же когда дело, за 

которое они берутся, у них очень хорошо получается.  Как только 

настроение пропало, или как только они потерпели в чем-то неудачу, 

они готовы сдаться и все оставить.  Но если мы будем иметь такое 

отношение, то не увидим успеха ни в чем.  То, что повелел делать 

Христос, необходимо делать не время от времени, но постоянно.  Это 

не должно зависеть от настроения, внешних успехов или неудач, это 

должно стать неотьемлемой частью нас самих.  Только при нашем 

постоянстве сила Божья будет действовать через наше свидетельство 

о Христе и совершать работу в сердцах людей.  Не стоит бояться 

неудач, не надо смущаться от того, что не видно результатов.  Плод 

вырастает не сразу.  Мы же должны быть верны в том, что Бог поручил 

нам делать.
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Соответствующая жизнь

 Наша жизнь должна свидетельствовать об истинности той Вести, 

которую мы проповедуем.  Ранние последователи Франциска 

Ассизского, которые приняли на себя обет бедности ради благовестия, 

говорили: «Мы проповедуем 24 часа в сутки и иногда словами....»  

Кто-то сказал также, что дела звучат сильнее слов.  Жизнь, 

соответствующая истинам Евангелия, придаст огромную силу нашему 

свидетельству, - она будет показывать, что то, о чем мы говорим, на 

самом деле срабатывает в реальной жизни.  Это относится не только к 

тем случаям когда нам нужно отказаться от чего-то в жизни.  Всеми 

своими поступками, словами, отношением и образом жизни мы 

должны выражать характер Христов.  Как написано: «Так да светит 

свет ваш пред людьми, чтобы они видели ваши добрые дела и 

прославляли Отца вашего небесного». (Мтф 5:16)


